



## 「歩きスマホ」は危険な行為です。 絶対にやめましょう。



- ☆ 車両を運転しながらはもちろんのこと、歩きながらスマートフォン等を操作する、いわゆる「歩きスマホ」は、画面に夢中になり、車両等への注意力が散漫となり、転倒や階段からの転落などによるけが、他の歩行者や自転車との接触事故、ひったくりなどの犯罪被害に遭うおそれもあり、大変危険な行為です。
- ☆ 歩きスマホによる事故やけがにつながるケースは全国各地で発生しており、内閣サイバーセキュリティセンターからも注意喚起がなされているところです。
- ☆ 道路上等でやむを得ずスマートフォン等を使用する際は必ず立ち止まり、他の通行の妨げとならないような場所で自分や周りの安全を確認した上で、使用するようにしましょう。「歩きスマホ」、また、車両を運転しながらスマートフォン等を操作する、いわゆる「ながら運転」も絶対にしてはいけません。

## 振り込め詐欺に注意



- 「現金送れ」は全て詐欺  
宅配便やレターパック・ゆうパックで現金を送ることは法律で禁止されています。金融商品取扱業者が現金を宅配便等で送るよう指示することは絶対にありません。
- まずは相談を  
被害を免れた人の多くは、現金を送ったり振り込んだりする前に、家族や知人、警察等へ相談して詐欺を見破っています。  
二人で判断せず、お金を払う前に誰かに相談しましょう。
- 家族の絆で被害防止  
「詐欺」と聞くと高齢の方が被害に遭われているイメージが強いですが、最近ではスマートフォンのワンクリック詐欺で被害に遭う若い方も増えています。  
自分は大丈夫！絶対に騙されない！と思っていても、犯人は人の弱みにつけ込み騙してきます。  
こういった被害に遭わないためにも、家族間で日頃から詐欺の被害防止について話し合っておきましょう。

白庭台駅前交番 犯罪発生状況！(平成29年9月15日～平成29年10月17日まで)

○ 器物損壊1件 ○ 色情ねらい1件 ○ 空き巣1件 ○ 置引き1件